

Martin Sträßer

Mitglied des Landtags von Nordrhein-Westfalen

Landtag NRW • Martin Sträßer MdL • Postfach 10 11 43 • 40002 Düsseldorf

PRESSEMITTEILUNG

Platz des Landtags 1 40221 Düsseldorf

Tel.: 0211 / 884-2347 Fax: 0211 / 884-3359

Mail: martin.straesser @landtag.nrw.de

Düsseldorf, 17. November 2022

Sträßer empfängt ganze Jahrgangsstufe des NEG im Landtag

Auf Einladung ihres heimischen Landtagsabgeordneten Martin Sträßer verbrachten in der vergangenen Woche 104 Schüler*innen der siebten Jahrgangsstufe des NEG (Nikolaus-Ehlen-Gymnasium) in Velbert, einen spannenden und lehrreichen Aufenthalt im Landtag von NRW. Sie erfuhren, wie das Parlament funktioniert und welche Aufgaben ein Abgeordneter wahrzunehmen hat.

Dazu Sträßer: "Gerne gebe ich gerade jungen Menschen einen Einblick in meinen Arbeitsalltag als Abgeordneter. Im Gegenzug erhalte ich Einblicke in die Sichtweisen und Meinungen von Jugendlichen."

Es war die größte Gruppe, die Sträßer bisher empfangen hat. "Selten habe ich derart aufmerksame, interessierte und gut vorbereitete Schülerinnen und Schüler erlebt", freute sich der Abgeordnete. "Eine Stunde lang gab es ein Feuerwerk von unterschiedlichsten Fragen – vom Bildungsföderalismus über die Digitalisierung an Schulen, Maskenpflicht, Absenkung des Wahlalters, Aktionen von Klimaaktivisten und Massentierhaltung, Autotechnologien, Fußballweltmeisterschaft in Katar, Waffenlieferungen an die Ukraine bis hin zur Religionsfreiheit."

Sträßer forderte die jungen Menschen auf, sich weiter zu interessieren und zu engagieren: "Achtet darauf, was um euch herum passiert und helft, wenn ihr helfen könnt. Verlangt aber von anderen nie mehr, als ihr selbst zu leisten bereit seid. Das gilt auch beim Klimaschutz. Unser Frieden, unsere Freiheit und unser Wohlstand sind keine Selbstverständlichkeiten, sondern Ergebnis einer funktionierenden Demokratie. Und ihr seid diejenigen, die die Welt weiter verbessern könnt."

Sträßer bedankte sich auch bei den Lehrkräften, die die jungen Leute so gut auf diesen Besuch im Düsseldorfer Landtag vorbereitet haben: "Bei allen Herausforderungen, vor denen wir stehen, müssen wir gerade jungen Menschen Mut machen, ihre Zukunft mitzugestalten. Hier kann auch die Schule einen wichtigen Beitrag leisten."